



La Comisión Económica del gobierno iraní aprobó un mecanismo de minería de criptomonedas en el país, según informó la Cámara de Comercio, Industrias, Minas y Agricultura de Irán, este 22 de julio.

El gobernador del Banco Central de Irán (CBI), Abdolnaser Hemmati, dijo que *«un mecanismo para extraer monedas digitales fue aprobado por la comisión económica del gobierno y luego se someterá a debate en una reunión del Gabinete»*.

En un principio, las autoridades iraníes anunciaron que planean autorizar Bitcoin y la minería de criptomonedas a inicios de julio, cuando el gobernador de la CBI, Abdol Hemmati, afirmó que el gobierno iraní había aprobado algunas partes de una ley ejecutiva que autorizaría la minería de criptomonedas en Irán.

En ese momento, Hemmati dijo que los mineros de la criptomoneda en Irán deberían contribuir a la economía del país, en lugar de permitir que Bitcoin se escape al extranjero.

Además, en la última reunión de la Comisión, su jefe, Elyas Hazrati, dijo que la criptomoneda ahora es reconocida como oficial por el gobierno y agregó:

*«Creemos que la industria de la criptomoneda debe ser reconocida como una industria oficial en Irán para permitirle al país aprovechar sus ingresos fiscales y aduaneros».*

Por otro lado, el día de ayer, el vicepresidente de la Administración de Aduanas de la República Islámica de Irán (IRICA), Jamal Arounaghi, anunció que la agencia aún no ha emitido licencias para la importación de equipos de minería de criptomonedas. El ministro dijo que si el gobierno autoriza la importación de cripto mineros, IRICA desarrollará directivas relacionadas.